

4. Bibliographie der Schriften

**Segens=volle Fußstapfen des noch lebenden und
waltenden liebevollen und getreuen GÖttes / Zur
Beschämung des Unglaubens und Stärckung des Glaubens**

...

Francke, August Hermann

Halle, 1709 [vielmehr 1711!]

67.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

„zurück gelassen/ dafür ich Gott ewig preisen wer-
 „de. Ich kan mit Wahrheit versichern/ daß kein
 „neuer Paragraphus in selbigen angangen/ da
 „nicht zugleich ein milder Thranen-Fluß über die
 „Backen sich ergossen/ indem ich darinnen gefun-
 „den die alle Morgen neue Güte Gottes. Es
 „würde viel zu lang fallen/ alle gute Wirkungen
 „der Fußstapfen Gottes zu erzählen. Sie
 „nehmen dieses wenige als ein reales Zeugniß ei-
 „ner Hülf-begierigen Seelen an. Non donum,
 „sed donantis inspice animum. Era minuta
 „vidua longe pretiosiora sunt in oculis Dei,
 „quam copiosissimi hominum thesauri. Das
 „ist: Er wolle nicht auf die Gabe/ sondern auf
 „des Gebers Herz sehen. Das Scherflein der
 „Wittwen ist viel wehrter in Gottes Augen als
 „die größten Schätze der Menschen.

„Sie schliessen mich nur in Dero Gebet mit
 „ein/ so habe ich schon/ was ich verlanget.

67.

Wiederum wurden zehen Reichsthalet
 Hamburger valeur gesandt/ mit der Beyschrift:
 „Auf Communication und Lesung der Fußsta-
 „pfen Gottes im Waisen-Hause zu Blanche/
 „entschliesset sich ein Gott-suchender Freund/
 „einliegendes mit seiner eigenhändigen Aufschrift
 „dahin zu übersenden/ und stellet es solchergestalt
 „in meine Hand/ weiter zu übermachen; so ich
 „hiemit nebst Wunsch der Continuation Gött-
 „licher Güte thue.

D 2

68. Ein